

Maestría

Psicopedagogía

(Mención en Neurodesarrollo)

RPC-SE-07-No.212-2021





Explora el emocionante mundo del neurodesarrollo y lidera el camino en la comprensión y promoción del bienestar cerebral en todas las etapas de la vida.





Este programa avanzado te preparará para ser un profesional altamente capacitado en la mejora del desarrollo del sistema nervioso en individuos de todas las edades, a través de la intersección de la neurociencia, la psicología del desarrollo y la pedagogía.

Nuestro programa se basa en los últimos avances científicos en el campo del neurodesarrollo y te proporcionará una comprensión sólida y actualizada del desarrollo del cerebro, desde la gestación hasta la adultez temprana.

Aprenderás acerca de los factores biológicos, ambientales y sociales que influyen en el neurodesarrollo y obtendrás habilidades especializadas en la evaluación, diagnóstico y tratamiento de trastornos neuropsiquiátricos en diferentes etapas del ciclo de vida. Todo ello, con el fin de prepararte para afrontar los desafíos más importantes de la psicopedagogía en la actualidad.





Potencia tu
impacto en la
Educación y
el Aprendizaje



Dirigido a profesionales con título de tercer nivel en:

- Educación,
- Pedagogía,
- Educación inicial,
- Psicología,
- Psicopedagogía

Nuestra maestría en Psicopedagogía con mención en Neurodesarrollo, te brinda la oportunidad de desarrollarte como un profesional altamente capacitado en el campo de la educación, combinando la psicología y la pedagogía para potenciar tu impacto en los procesos de aprendizaje.

De igual manera, serás capaz de generar y potenciar procesos de enseñanza-aprendizaje eficaces, basados en evidencia científica y ajustados a las necesidades sociales y culturales de cada individuo o grupo humano.



Algunos aspectos destacados de nuestra propuesta de valor incluyen:



Integral

Una formación que abarca tanto la psicología como la pedagogía, brindándote una comprensión profunda de cómo los procesos cognitivos, emocionales y sociales influyen en el aprendizaje y la enseñanza.



Especialización

Nuestro programa te ofrece la posibilidad de especializarse en áreas específicas de la psicopedagogía, como en la educación inclusiva, la orientación educativa, la intervención temprana, entre otros.



Acompañamiento

Nos preocupamos por tu éxito y crecimiento profesional, por lo que contarás con un tutor asignado que te guiará y orientará en tu proceso de aprendizaje. Además, tendrás acceso a sesiones de mentoría y asesoramiento individualizado para fortalecer tus habilidades y competencias, y para asegurarnos de que alcances tus metas profesionales.





¿Por qué estudiar una maestría en la UNO?

Nos diferencia nuestro enfoque práctico y multidisciplinario. Nuestros estudiantes tendrán la oportunidad de trabajar combinando el contenido teórico con proyectos prácticos de investigación y análisis de casos reales. Además, nuestro plan de estudios se adapta a las últimas tendencias en el campo del neurodesarrollo, para asegurarte de que estarás al tanto de los avances más recientes en cuanto a ciencia y práctica se refiere.

Asimismo, nuestro programa de maestría en Psicopedagogía con mención en Neurodesarrollo se destaca por ofrecer un acompañamiento personalizado a cada uno de nuestros estudiantes.



Creemos que el éxito académico y profesional de nuestros estudiantes es nuestra prioridad, y es por eso que contamos con tutores y mentores especializados en el campo de la psicopedagogía y el neurodesarrollo, quienes brindarán apoyo y orientación a cada estudiante a lo largo de su proceso de formación. Además, nuestros estudiantes también tendrán la oportunidad de conectarse y colaborar con profesionales y expertos en el campo de la psicopedagogía y el neurodesarrollo, para ampliar su red de contactos y enriquecer su experiencia educativa.



Contenido Académico

Al graduarte en nuestra maestría en psicopedagogía, estarás preparado para hacer una diferencia en la educación y el aprendizaje de las personas. Podrás trabajar en diversos entornos educativos, identificando y abordando temas como dificultades de aprendizaje, diseño y aplicación de estrategias pedagógicas y sobre todo contribuyendo a la mejora de la calidad educativa.

El plan de estudios propuesto para esta maestría ha sido diseñado para asegurarte una formación completa y de calidad



Psicología y Educación

Con nuestro módulo de Psicología y Educación, obtendrás conocimientos avanzados en los elementos epistemológicos, teóricos, metodológicos y científicos que conforman esta disciplina, permitiéndote optimizar el proceso enseñanza-aprendizaje en cualquier población y escenario.

Prepárate para ser un líder en el campo de la educación y desarrollar las habilidades necesarias para impactar positivamente en la vida de tus alumnos.

Bases biológicas y psicofisiológicas del aprendizaje

Comprender cómo funciona el cerebro es la clave para mejorar el aprendizaje y, en la maestría de Psicopedagogía con mención en Neurodesarrollo, te brindamos los conocimientos necesarios para lograrlo.

El módulo de Bases Biológicas y Psicofisiológicas del Aprendizaje te enseñará los elementos estructurales y funcionales del sistema nervioso que intervienen directamente en el proceso de aprendizaje humano, y cómo estos mecanismos neuroanatómicos afectan el comportamiento del individuo en contextos educativos.



Neurodesarrollo y Neuropsicología del aprendizaje

En este módulo, profundizarás en el neurodesarrollo y la neuropsicología del aprendizaje. Descubrirás cómo el conocimiento de los procesos y funciones mentales esenciales en el proceso enseñanza-aprendizaje está estrechamente ligado al desarrollo del sistema nervioso.

Aprenderás a identificar y evaluar el perfil neuropsicológico de individuos y grupos humanos, y desarrollarás habilidades prácticas para diseñar intervenciones personalizadas y efectivas. Prepárate para transformar la manera en que abor das el aprendizaje y descubre el impacto que puede tener en la vida de las personas.

Neurodesarrollo, Trastornos mentales y Aprendizaje

En este módulo profundizarás en la relación entre Neurodesarrollo, trastornos mentales y aprendizaje para lograr una comprensión integral del desempeño académico del individuo en sus diferentes fases de desarrollo.

Analizando y comprendiendo cómo la conducta anormal afecta el aprendizaje y cómo las alteraciones mentales que se presentan en los distintos ciclos de vida pueden interferir en este proceso, se puede brindar una intervención adecuada que potencie el aprendizaje y el bienestar del individuo.



Neurodesarrollo, Contextos de aprendizaje y Transculturalidad

En este curso nos enfocamos en proveer a nuestros estudiantes con recursos teóricos y prácticos necesarios para analizar e identificar las características diferenciales del proceso enseñanza-aprendizaje en diversas poblaciones.

A través del conocimiento de su diversidad cultural y cosmovisión, nuestros estudiantes desarrollan alternativas pedagógicas y didácticas individualizadas, diversificadas y altamente eficaces.

Orientación e Intervención psicopedagógica

En la Maestría de Psicopedagogía con mención en Neurodesarrollo, comprendemos la importancia de una orientación y intervención psicopedagógica adecuada en el proceso de aprendizaje de cada individuo.

Es por ello que nuestro programa brinda las herramientas necesarias para desarrollar un proceso de ayuda y apoyo continuo, que se adapte a las necesidades de cada persona y colectivo. Además, nuestros estudiantes aprenderán a implementar programas y estrategias de intervención psicopedagógicas eficaces y personalizadas para lograr el éxito en el aprendizaje.



Gestión educativa

Con este módulo tendrás la oportunidad de adquirir habilidades y conocimientos avanzados en la gestión educativa. Aprenderás las claves, estrategias y herramientas necesarias para la planificación y gestión psicopedagógica en cualquier contexto educativo. Además, contarás con la base teórica y práctica para desarrollar proyectos innovadores y adaptados a las necesidades de cualquier población.

Metodologías y Tecnologías educativas

Este programa te permitirá dominar un conjunto de recursos teóricos, tecnológicos y logísticos necesarios para atender las necesidades de sistemas educativos innovadores y alternativos. Aprenderás las últimas tendencias en metodologías y tecnologías asociadas al proceso enseñanza-aprendizaje, lo que te permitirá destacar en el campo de la psicopedagogía y marcar una diferencia real en la educación del futuro.

Taller de Titulación I - II

En el Taller de Titulación, nuestros estudiantes tendrán la oportunidad de desarrollar habilidades avanzadas en investigación educativa, brindándoles herramientas clave para generar conocimientos innovadores y útiles en el ámbito educativo. Con esta experiencia, nuestros estudiantes estarán preparados para mejorar significativamente el proceso de enseñanza-aprendizaje en distintos contextos educativos y marcar una diferencia positiva en la vida de sus estudiantes.





¡Descubre
nuevas
oportunidades!
#somosUNO

14

Tipo de programa

Maestría Profesional

Titulación

Magister en Psicopedagogía
con mención en Neurodesarrollo

Precio

\$ 2970.00

Incluye

Diplomado en Educación Inclusiva

Duración

1 año (2 semestres)



Modalidad

En línea/Semipresencial



Horarios

Un fin de semana cada quince días

Jueves y viernes de 18:00 a 22:00

Sábado de 07:00 a 13:00

Requisitos para postulantes

- Formulario de Inscripción.
- Copia del título de 3er nivel registrada en el SENESCYT.

Conoce nuestros descuentos
y facilidades de pago.



www.uotavalo.edu.ec

15



¡Descubre nuevas oportunidades!

En un mundo en constante evolución, cada vez se hace más necesario contar con profesionales inspiradores, líderes capaces de tomar decisiones audaces, expertos con conocimientos especializados, profesionales dispuestos a enfrentar los desafíos del futuro y referentes que puedan guiar a otros hacia el éxito. En la Universidad de Otavalo, estamos comprometidos en formar a estos líderes del mañana a través de nuestros programas de posgrado, brindándote las herramientas y habilidades necesarias para que te conviertas en el profesional destacados que el mundo necesita.

Queremos brindarte una educación de calidad enfocada en tu éxito académico y personal. Contamos con un equipo de docentes altamente capacitados y experimentados que se dedican a brindarte una educación personalizada y práctica, diseñada para prepararte para enfrentar los desafíos del mundo real.

En el programa de posgrado de la UNO, tendrás la oportunidad de desarrollar habilidades como el pensamiento crítico, la resolución de problemas, la comunicación efectiva y el liderazgo. Además, te brindaremos la oportunidad de aplicar tus conocimientos a través de proyectos prácticos, investigación y análisis de casos reales.

En la UNO, estamos comprometidos contigo y tu futuro. ¡Únete a nosotros y juntos trabajemos en alcanzar tus metas!





¡Bienvenido
a la Universidad
de Otavalo!

#somosUNO

17

¡Habla con nosotros!

Dirección de Posgrados,
Universidad de Otavalo.

Campus

Cda. Imbaya, Av. De los
Sarances s/n y Pendoneros.
Edificio Académico,
Planta baja.

Teléfonos

098 6807 637
062 922 010

inscripcionesposgrados@uotavalo.edu.ec



www.uotavalo.edu.ec

